## Liebes Dynaglobe-Team!

Nach nun mehr knapp drei Wochen möchte ich einen kurzen Erfahrungsbericht über meine Matratze schreiben. Da ich seit meiner Geburt eine inkomplette Querschnittslähmung im Lendenwirbelbereich habe, sind mehr oder weniger starke Rückenprobleme an der Tagesordnung, vor allem morgens.

Seit ich nun die Dynaglobe Matratze verwende, habe ich morgens keinerlei Beschwerden mehr. Vorher hatte ich oft das Gefühl einer instabilen Wirbelsäule aufgrund verschobener Wirbelkörper, jetzt fühlt sich meine Wirbelsäule wieder stabil und schmerzfrei an. Dies ist auf die individuelle Einstellbarkeit des Härtegerades und die Kombination aus der Öl/Luft Technologie von Dynaglobe zurück zu führen. Mit der Matratze bin ich sehr zufrieden und möchte sie nicht mehr missen.

Beste Grüße

Jan W.

